

コロナ罹患

Column No.195

文・笠間市長 山口 伸樹



公務復帰後の市長出前講座の様子（5月16日のごみを考える会）

4月22日午後から、咳と喉に少し違和感があり、抗原検査を行ったところ、新型コロナウイルス感染症の陽性が確認され、23日から10日間、県内の宿泊療養施設で療養生活を送り、5月3日から公務に復帰しました。

療養期間中の公務はオンライン等で行っていましたが、イベントや会議等を欠席することになり、皆さまにはご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。

10日間の隔離された療養生活は初めての経験であり、不自由さを感じました。

国内での感染確認から2年4ヶ月が過ぎ、デルタ株からオミクロン株への変異、重症化リスクから軽症者の拡大、感染症への恐怖心やコロナとの付き合い方等、今回の経験により多くのことを学びました。

しかし、自分が罹患してみても、コロナに対する知識が全体的に理解されていないことも感じました。

今後、重症者の減少に伴い、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけを、2類相当からインフルエンザ並みの5類へ引き下げはとの声も専門家の方々から出てきています。国として今後の段階的な行程表を示すべきだと思います。

また、コロナの影響が大きい分野への支援の在り方を再考し、必要な分野に対してよりの絞った支援を行う必要があると思います。

本市としては、国の交付金を活用し、さらなる対策や支援を行ってまいります。

また、ワクチン接種については、5歳から11歳の希望者への接種、12歳以上の方への3回目、そして6月からは4回目の接種を笠間市医師会の協力のもと、引き続き進めてまいります。

ご理解をお願いいたします。

今月のピックアップ

叙勲受章
おめでとございます

令和4年春の叙勲

瑞宝小綬章 大月 光司さん (箱田) 元・公立高等学校長

瑞宝双光章 長谷川良亮さん (平町) 元・日本郵政公社職員 (特定郵便局長)

第38回危険業務従事者叙勲

瑞宝双光章 櫻井 政雄さん (天田町) 元・茨城県警部

瑞宝双光章 檜佐 友信さん (天田町) 元・茨城県警部

瑞宝单光章 佐々木実之さん (市野谷) 元・北海道警部

高齢者叙勲(12月〜5月)

瑞宝小綬章 安田 環さん (泉) 元・農業環境技術研究所 環境研究官

瑞宝双光章 綿引 義男さん (笠間) 元・公立小学校長

令和4年春の褒章

藍綬褒章 嶋田 清さん (下郷) 現・笠間市消防団団長